

<u>Últimas Noticias: El diario de la tarde - Uruguay</u>

Cierre del ciclo "Hablemos de aportes para el cambio" con una charla imperdible

Breves



Publicada el: 25/09/24	Visitas: 48
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 8	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/breves/cierre-del-ciclo-hablemos-de-aportes-para-el-cambio-con-una-charla-imperdible_3501.php



Breves

Cierre del ciclo "Hablemos de aportes para el cambio" con una charla imperdible

Culminación del ciclo "Hablemos de aportes para el cambio" con una charla que no te podés perder.

Última Charla del Ciclo "Hablemos de Aportes para el Cambio" en Punta del Este

Este jueves 26 de setiembre, de 10 a 12 horas, se llevará a cabo la última charla del ciclo "Hablemos de aportes para el cambio" en el salón Benito Stern del Municipio de Punta del Este. La actividad contará con la participación de Magdalena Furtado de ONU Mujeres Uruguay y Teresa Herrera de Uclaeh, quienes abordarán las observaciones del décimo informe CEDAW/ONU del Uruguay junto a sus recomendaciones. El propósito de este encuentro es reflexionar sobre las

El proposito de este encuentro es reflexionar sobre las problemáticas de la realidad desde una perspectiva de género, buscando aportar al desarrollo de nuestra sociedad.

buscando aportar al desarrollo de nuestra sociedad. En la jornada anterior, los exponentes Juvenal Javier y Gilberto Rodríguez expusieron sobre la violencia basada en género desde la práctica judicial, logrando convocar a más de 120 asistentes. Esta iniciativa es parte de un esfuerzo conjunto entre la Intendencia, el Instituto del Niño y Adolescente del Uruguay (INAU) y Zonta Atlántico Sur, que dio inicio en agosto en el Edificio Comunal.

Se trata de talleres enfocados en la violencia hacia niños, niñas y adolescentes, con el objetivo de fomentar la reflexión, el intercambio y el fortalecimiento de herramientas para los equipos que trabajan en áreas de salud mental, género, promoción y

protección.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes



Cierre del ciclo hablemos de aportes para el cambio con una charla imperdible

Tags

aportes, uruguay, actividad, observaciones, municipio, setiembre, mujeres, violencia, furtado, hablemos, magdalena, herrera

Noticias relacionadas

El municipio brinda apoyo a las familias damnificadas por el incendio en Pinamar Norte Culminación del ciclo legislativo 2020-2025: un evento marcante y las reflexiones de Beatriz Argimón A partir del viernes, podrás verificar si te corresponde la devolución de aportes de Fonasa. Aquí te contamos cómo hacerlo Caja de Profesionales analiza la posibilidad de reclamar indemnización por aportes no devueltos durante el período de la dictadura Roberto Canessa brindará una inspiradora charla en San Carlos Génova y los "Rolli" hicieron su gran debut en Casa de Cultura Los departamentos y municipios de Montevideo que enfrentan los índices más altos de desempleo Análisis de la distribución del desempleo y la informalidad en el mes de julio Tertulia educativa en el Club de Niños Zorrilla: un espacio para aprender y compartir experiencias

Categorías

en la vía pública

Estudio revela que el 70% de las mujeres ha experimentado acoso

nterior	
aldea	
Breves	
Clima	
columnistas	
Cotizacion monedas	
Cultura	
Curiosidades	

departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024